

# ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。  
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。

平成29年3,4月号

No.. 40

## 家族会

四月九日春の家族会を開きましたところ、ご家族様にはご多忙のなか大勢ご参加下さりありがとうございました。例年お花見を兼ねて、柞田川河川敷で行っていましたが、あいにくの雨で園内での開催でしたが危険もなくよろこばれました。雰囲気づくりも必要だと思いました。レクリエーションや体操も熱が入り、お互いに緊張もほぐれておいしいお弁当を頂きながら「こんなに沢山食べているので安心しました」「お母さんは料理上手だった」と家での様子や最近の様子などで話も弾み、ご家族との楽しい時間を過ごす事が出来ました。



## 切り干し大根

大きな大根をたくさん頂きました。「大きいなあ。何にしよう」と言っているうちに切り干し大根を作ることになりました。そうと決まればお年寄りどうしみんなの作業は早い、皮をむく人、小割にする人、小さく揃えて切って行く人、ちゃんと役割分担もすぐに決まって作業が始まりました。包丁さばきも鮮やかに、昔取った杵づかが蘇り手早く丁寧に切っていきました。少し手を休めている間に「春大根、ピリピリ辛い、、、」等と短歌を詠んで下される方や「すずしろって大根の事なんよ」と得意気に話される方もおられてとても楽しそうでした。切ったものはベランダに広げて干しました。大根の量が多かったので二日がかりの仕事でした。干し上がりを楽しみに時々天地を代えながら沢山の切り干し大根を作りました。



## ひな祭りをしました

居間におひな様をきれいに飾りました。お年寄りが色紙で作った男雛、女雛の可愛いおひな様も一緒です。きれいに飾られたおひな様を観て、「立派なものだね」「家の五段もあったかな、これは飾るのも片付けるのも大変ですね」と昔の事を懐かしそうに思い出される姿もありました。段飾りの前に座り「こんな格好で恥ずかしいわ。でもワクワクする」など優しい笑顔に包まれました。満開の桃の花をテーブルに置きひな祭りの歌が流れる中で、お抹茶ときんづばがふるまわれ、夕食は大好きなお寿司を頂きました。



## ひな人形見物

三月四日、五日豊浜の公会堂で行われていたひな人形を見学に行きました。皆さん手作りのおひな様やたくさんの展示物を観て「見事やな、きれいな」と感激されていました。甘酒をごちそうになり「こんなおいしい甘酒は初めて飲んだ」と帰りの車の中で、お話が途切れることなく会話が続いて楽しい時間を過ごしました。



油井の地域の方のお誘いでこいのぼりを見に行きました。



## 編集後記

家族会の時にはお忙しい中御参加頂いて、ありがとうございました。これから新緑の時期に入りますので外出の機会を多く持ち、毎日楽しく生活していただけるようにしていきます。

広報担当者

後神 松木 小林 田中ま